

Fecha: 24-02-2025

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: Avioneta ultraliviana se estrelló contra una casa en Perú

Pág. : 19

Cm2: 104,0

VPE: \$ 571.674

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

No Definida

## Avioneta ultraliviana se estrelló contra una casa en Perú

Una avioneta cayó sobre una casa en Lima, específicamente en el distrito de San Bartolo, y dos personas permanecen en estado grave. Los hechos ocurrieron cuando la aeronave regresaba al aeródromo del Club San Bartolo tras realizar un vuelo deportivo. Durante la maniobra de aterrizaje, la avioneta de marca Tecnam, modelo UL 1080, terminó estrellada contra una casa no habitada.

Tras el impacto, la avioneta comenzó a arder inmediatamente y tanto el piloto como el copiloto de la máquina fueron rescatados por transeúntes y luego trasladados al hospital, donde se encuentran en una condición crítica. El Ministerio de Salud de Perú indicó que además una persona de 61 años resultó afectada por el accidente y recibió atención médica.

